青谷町青谷



青谷・羽合道路アクセス部開通

11月30日(水)、山陰自動車道青谷・羽合道路の青谷インター チェンジと国道9号(気高町八束水)を結ぶ延長2.4點のアクセ ス部が開通しました。開通に先立って23日に行われたイベント「ウ ォーク in 山陰道」には約700人が参加。会話や風景を楽しみなが ら開通前の道路を歩き、短くなった距離を実感しました。当日は 開通式が青谷インターチェンジ付近で行われ、関係者によるテー プカット、地元青谷町のすくすく保育園児によるくす玉割り、白 バイを先頭にしたパレードなどで、道路の完成を祝いました。

福部町中央公民館

コケ玉を作ってお正月を迎えよう

12月3日(土)、福部町中央公民館で女性を対象に「コケ玉づくり 教室」が開催されました。コケ玉は、植物の根と土を球状に固めたも のにコケを巻いて作りますが、玄関や床の間に気軽に飾れるインテリ アとして人気があります。この日は、マツ、ナンテン、ハボタンなど を使って正月の雰囲気を演出するコケ玉を制作。ちょうどよいお正月 飾りができたと大変好評でした。



佐治小学校

元気にさじっ子「竹馬集会」

11月25日(金)、佐治小学校で「竹馬集会」が行われました。これは、 佐治小学校で30年近く続けられている伝統行事で、参加した102人 の全児童はそれぞれの家庭で作った手作りの竹馬に乗って、ジャンケ ンやリレー、タイヤの山登りなどに挑戦。高学年の児童が低学年の児 童に手とり足とり指導するほほえましい光景も見られ、終わるころに はみんなが見事に竹馬を乗りこなせるようになりました。



鳥取港周辺

熱々のカニ汁で身も心もポッカポカ 「鳥取かにフェスタ 2005」

11月26日(土)、マリンピア賀露で「鳥取かにフェス タ 2005」が開催されました。これは、11 月の第 4 土曜



日を「松葉がにの日」と 定め毎年開催しているも ので、松葉ガニや地元特 産物の即売、親ガニなど が当たるカニの甲羅投げ ゲームなどが行われたほ か、カニめし、やきイカ などの屋台が並びまし た。また、午前・午後と 2回行われたカニ汁提供 のコーナーには大勢の人 が並び、大鍋で作られた 熱々のカニ汁で冷えた体 を温めました。

国府町中央公民館

「おしばい あらしのよるに」



11月20日 (日)、国府町 中央公民館で、 国府町保育協 議会親子レク リエーション 事業として「劇 団おひさまと あおぞら」に よる「おしば

い あらしのよるに」が公演されました。これは、同劇団 がベストセラー絵本「あらしのよるに」を子どもたちに も分かりやすく芝居にしたもので、来場した親子の中に は「オオカミ」と「ヤギ」の切ない友情物語に感動の涙 を流す姿も見られ、「あらし」が去ったあとには、それぞ れの心に大切なものを残してくれたようです。